

## Álvaro Delgado critica a Alejandro Sánchez y su propuesta de 'nacionalizar' las Afap: ¿un retroceso a los 70?

Principal



Publicada el: 22/10/24	Visitas: 114
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 98	Puntaje: 3.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alvaro-delgado-critica-a-alejandro-sanchez-y-su-propuesta-de-nacionalizar-las-afap-un-retroceso-a-los-70\\_6014.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alvaro-delgado-critica-a-alejandro-sanchez-y-su-propuesta-de-nacionalizar-las-afap-un-retroceso-a-los-70_6014.php)

**ÁLVARO DELGADO  
CRITICA A ALEJANDRO  
SÁNCHEZ Y SU  
PROPUESTA DE  
'NACIONALIZAR' LAS  
AFAP: ¿UN RETROCESO A  
LOS 70?**

*Principal*

*Álvaro Delgado critica a Alejandro Sánchez y su propuesta de 'nacionalizar' las Afap: ¿un retroceso a los 70?*

**El senador y líder de campaña del FA, Alejandro Sánchez, plantea la nacionalización de las AFAP, generando un intenso debate que ya tiene respuesta del candidato del Partido Nacional, Álvaro Delgado.**

Declaraciones en el almuerzo de ADM

## Álvaro Delgado critica propuesta de Alejandro Sánchez sobre las AFAP

Durante un almuerzo organizado por la Asociación de Dirigentes de Marketing (ADM), el candidato del Partido Nacional, Álvaro Delgado, respondió este martes a las declaraciones del senador y jefe de campaña de Yamandú Orsi, Alejandro Sánchez. Este último había discutido lo que haría con las Administradoras de Fondos de Ahorro Previsional (AFAP) en caso de retornar al gobierno.

En una entrevista para El Espectador en su programa "Primera Mañana", Sánchez fue cuestionado acerca del plebiscito que impulsa el PIT-CNT para reformar el sistema previsional, el cual incluye la eliminación de las AFAP.

Ante esto, el senador manifestó que sería preferible "nacionalizarlas" y explicó que es necesario construir un sistema más virtuoso.

Sánchez expresó: "Cuando hablo de nacionalizarlas, me refiero a desarrollar un esquema diferente, ya que las AFAP se han concentrado en el segmento más rentable, y en el momento de pagar rentas vitalicias, es el Estado quien debe responder".

También cuestionó: "¿Dónde colocan sus activos las AFAP? En deuda pública, parece que hay una falta de visión".

Al ser consultado sobre estas afirmaciones, Álvaro Delgado opinó que esta propuesta "es igual o tan grave como el plebiscito".

Además, agregó que es "tremendamente peligroso para el futuro de Uruguay" y comparó la situación con aspectos del pasado, indicando: "Eso es volver a los 70. La verdad, no me imaginé que se iban a animar".

Tras las críticas recibidas por parte de Delgado y otros referentes del Partido Nacional, como el senador Javier García y Diego Labat, el senador del MPP, Alejandro Sánchez, respondió a través de sus redes sociales.

En su mensaje, indicó: "La desesperación te lleva a discutir con titulares y olvidar los contextos, son tan básicos que dan miedo."

Fuente: Subrayado

## Imágenes

# ÁLVARO DELGADO CRITICA A ALEJANDRO SÁNCHEZ Y SU PROPUESTA DE 'NACIONALIZAR' LAS AFAP: ¿UN RETROCESO A LOS 70?

*Alvaro delgado critica a alejandro sanchez y su propuesta de nacionalizar las afap un retroceso a los 70*

## Tags

*partido, plebiscito, sistema, previsional, nacional, senador, propuesta, almuerzo, alejandro, declaraciones, delgado, candidato*

## Noticias relacionadas

- 4.1 \*** *Álvaro Delgado realizó una importante advertencia respecto al plebiscito sobre la seguridad social y no escatimó en críticas hacia el Frente Amplio*
- 3.8 \*** *Intercambio candente de acusaciones entre Álvaro Delgado y Alejandro Sánchez genera polémica en la escena política*
- 3.6 \*** *Delgado advierte que el plebiscito del Pit-cnt podría marcar un rumbo irreversible para el futuro de Uruguay*
- 4.0 \*** *Delgado advierte sobre el plebiscito del sistema previsional: 'Es un caos que podría llevar a Uruguay al abismo'*
- 3.6 \*** *Álvaro Delgado: "El Frente Amplio ha optado por un camino riesgoso e imprudente al minimizar las consecuencias del plebiscito*
- 4.7 \*** *El presidente del Bps señala que aquellos con derecho a jubilarse están accediendo a sus ahorros en las Afap*
- 4.3 \*** *Delgado se pronuncia sobre el plebiscito: "La situación es crítica. Solo contamos con 25 días para prevenir un desenlace desastroso en Uruguay*

---

**4.3 \*** *Delgado cuestiona a Cosse en torno al plebiscito: "Mantenemos nuestra postura sin importar la nominación"*

---

**4.2 \*** *Juventud del Partido Colorado cuestiona afirmaciones de Delgado sobre Ripoll, calificándolas como un evidente retroceso en el discurso político*

---

**4.1 \*** *Delgado califica de 'antidemocrático e irresponsable' los allanamientos nocturnos señalados por Cosse*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024